

PRESSEMITTEILUNG

Alzchem Group AG
Dr.-Albert-Frank-Str. 32
83308 Trostberg
Germany

www.alzchem.com

6. Juli 2023

Sabine Sieber
Leitung Investor Relations &
Kommunikation

Chemische Industrie wichtiger Arbeitgeber in der Region - Kofler besucht Alzchem

T +49 8621 86-2651
F +49 8621 86-502651
sabine.sieber@alzchem.com

Trostberg – Die heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Dr. Bärbel Kofler besuchte auf Einladung des Betriebsrats die Firma Alzchem in Trostberg. Beim Austausch u.a. mit Vorstand Dr. Georg Weichselbaumer und dem Vorsitzenden des Betriebsrats Karl Held und seinem designierten Nachfolger Christian Ortbauer ging es um die aktuellen Herausforderungen für die chemische Industrie im Allgemeinen und der Alzchem im Besonderen.

"Die Firmen in der chemischen Industrie wie Alzchem bieten hier in der Region gute, tarifgebundene Arbeitsplätze, daher ist mir der regelmäßige Austausch sehr wichtig", so Kofler. Karl Held betonte, dass die Alzchem ein wichtiger und angesehener Ausbildungsbetrieb ist. "Wir haben viele Stellen für Auszubildende und die gute Ausbildung unserer Lehrlinge ist über Trostberg hinaus bekannt und geschätzt", so Held.

Gemeinsam erörterte man die wirtschaftliche Situation des Unternehmens mit Blick auf die Folgen des Ukrainekriegs, die stark gestiegenen Energiepreise und die Schwierigkeiten bei der Gewinnung von Fachkräften. Kofler machte deutlich, dass ihr der Erhalt der Produktion und der Arbeitsplätze in der Region besondere Anliegen sind, für die sie sich auch in Berlin mit Nachdruck einsetze.

Georg Weichselbaumer erläuterte der Abgeordneten die breite Produktpalette des Unternehmens, das für die meisten Produkte der einzige Hersteller in Europa oder sogar außerhalb Chinas ist. Er schilderte außerdem die Herausforderungen durch die ständig zunehmenden europäischen Regulierungsvorgaben und Genehmigungsprozesse für verschiedene Produkte der Alzchem.

Kofler dankte abschließend der Firmenleitung und dem Betriebsrat für den informativen Austausch."

AGILE SCIENCE PURE RESULTS



Über Alzchem

Alzchem ist ein weltweit aktives Spezialchemie-Unternehmen, das in seinen Betätigungsfeldern überwiegend zu den Marktführern gehört. Dabei profitiert Alzchem in besonderer Weise von den drei sehr unterschiedlichen globalen Entwicklungen Klimawandel, Bevölkerungswachstum und höhere Lebenserwartung. Zum Erreichen der daraus resultierenden gesellschaftlichen Ziele können Alzchem-Produkte mit einer Vielzahl verschiedener Anwendungen attraktive Lösungen bieten.

Interessante Wachstumsperspektiven sieht das Unternehmen für sich vor allem in den Bereichen Ernährung von Mensch und Tier sowie in der Landwirtschaft. Als Folge des Bevölkerungswachstums gilt es, eine effiziente Lebensmittelproduktion zu erreichen. Die Pharmarohstoffe und unsere Kreatinprodukte können bei einer höheren Lebenserwartung zu einem gesunden Altern beitragen. Dem Ziel der Nachhaltigkeit, das durch den Klimawandel entsteht, stellt sich Alzchem im Bereich der Erneuerbaren Energien und über die gesamte Firma. Eine ebenso große Perspektive bieten die Felder Feinchemie und Metallurgie.

Zum breiten Produktspektrum der Alzchem Group AG gehören Nahrungsergänzungsmittel, Vorprodukte für PGR-Tests oder Pharmarohstoffe. Diese Produkte sind eine Antwort unseres Unternehmens auf die weltweiten Trends und Entwicklungen. Alzchem ist hier bestens aufgestellt und sieht sich für eine umweltbezogene Zukunft und globale Entwicklungen gewappnet.

Das Unternehmen beschäftigt rund 1.680 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an vier Produktionsstandorten in Deutschland und einem Werk in Schweden sowie in drei Vertriebsgesellschaften in den USA, China und England. Im Jahr 2022 erwirtschaftete Alzchem einen Konzernumsatz von rund 542,2 Mio. Euro und ein EBITDA von rund 61,4 Mio. Euro.